

**CÓRDOBA NO
LAS TUVO TODAS
CONSIGO, FUE
EXPULSADO Y SU
CLUB PERDIÓ**

P 12. ESTADIO



Redes

ALIAS 'DEVER' FUE CAPTURADO EN VERACRUZ Y AYER LO IMPUTARON POR EL CRIMEN DE UN COLOMBIANO

Según las autoridades, el sicario disfrazado de personal médico cometió el asesinato la tarde del 13 de diciembre de 2024 en el Santo Tomás con la ayuda de Víctor Quiñonez, de 24 años. También están tras la pista de otro sospechoso, se trata de Marcos Araúz

P 14. LA ROJA



SE BUSCA

Mensajero del hospital cómplice de ejecución

**YA TIENE 50 AÑOS
Y ESTÁ EN EL
MEJOR MOMENTO
DE SU CARRERA
MUSICAL**

P 8. PLAY



Redes

**SU MARIDO LE FUE
INFIEL, SE LLENÓ
DE RABIA Y
LIQUIDÓ A CINCO
DE SUS SEIS HIJOS**

P 15. LA ROJA



Estadio! El Siglo
**LOS TIPS PARA QUE
REVIENTE EL TABLERO
HÍPICO**



**BÚSQUELOS JUEVES,
SÁBADO Y DOMINGO**

Cedida



NO TE PROMETO LA LUNA NI RIQUEZAS, PERO PUEDO OFRECERTE MI CORAZÓN
Ser fiel es la clave para una relación duradera, si luchaste por su amor pórtate bien.

Cedida



El cocodrilo más viejo del mundo cumplió 124 años

SERVICIO INTERNACIONAL

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

En el Centro de Conservación Crocworld situado en Scottburgh, Sudáfrica se festejó una impresionante hazaña. Resulta que 'Henry', el cocodrilo del Nilo más viejo del mundo, cumplió 124 años.

El cocodrilo cautiva a miles de personas que lo visitan cada año, es la atracción del lugar porque ha sido testigo de más de un siglo de historia. Pasa gran parte del tiempo relajado en el estanque rodeado de seis hembras con las que ha tenido más de 10 mil crías.

'Henry' mide 5 metros de largo y pesa 710 kg (1,565.28

libras), un tamaño que sin embargo no es tan extraordinario para un cocodrilo del Nilo. También está acompañado de 'Colgate', un reptil que tiene 90 años.

TIPS

Los especialistas creen que 'Henry' nació en diciembre de 1,900 en el delta del río Okavango, en Botsuana.

Steven Austad, biólogo de la Universidad de Alabama, explicó a la revista científica Live Science que la longevidad de 'Henry' no es sorprendente para un cocodrilo, ya que estos reptiles son conocidos por vivir muchos años.

Hasta la fecha, el animal más antiguo conocido en el mundo es la tortuga Jonathan, criada en cautiverio en los terrenos de Plantation House, la residencia del gobernador de Seychelles en la isla Santa Elena. Este mes de diciembre de 2024 celebra su 192 cumpleaños.

Lucha por su vida tras ser arrollada en Santiago

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

TRISTE. El conductor de un bus de transporte colectivo de la ruta Punta Delgadita- Mercado Público arrolló a una mujer, de 64 años, ayer sábado a eso de las 11:00 de la mañana.

El accidente ocurrió en la intersección de la avenida B y la calle quinta en la ciudad de Santiago, provincia de Veraguas. La

Ilustrativa



mujer se encuentra en estado delicado en el Hospital Luis 'Chicho' Fábrega.

Las autoridades de Tránsito iniciaron las investigaciones para deslindar responsabilidades por este hecho. Se registran 326 muertes por accidentes de tránsito en lo que va del año a nivel nacional, nueve víctimas menos en comparación con el 2023.